

ENTRA LA CIUDARREALLEÑA MARÍA JOSE CIUDAD

Barreda y Romero ya han renunciado a sus actas de diputado regional

Un diputado del PSOE y cinco del PP -tres al Congreso y dos al Senado- se marchan a Madrid

LANZA
CIUDAD REAL

El secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la presidenta del PP de Ciudad Real, Rosa Romero, junto a otros cuatro diputados del PP de Castilla-La Mancha ya han presentado escrito de renuncia en las Cortes esta semana.

En concreto, los seis parlamentarios regionales que se marcharán a Madrid tras ser elegidos parlamentarios o senadores tras las elecciones del 20 de noviembre han presentado unas renuncias que se harán efectivas el próximo lunes, 12 de noviembre, según confirmaron a Europa Press fuentes parlamentarias.

Los seis diputados regionales que han renunciado a su escaño

en las Cortes regionales son José María Barreda, por el PSOE, y por el PP Antonio Román, Rosa Romero y Rocío López, que van al Congreso, y Carmen Riobos y María Ángeles García, senadoras electas.

Además, fuentes del PSOE explicaron a Efe que Barreda ya ha recogido sus credenciales como diputado nacional por Ciudad Real y ha presentado en la Cámara Baja la documentación correspondiente.

Una vez que se hagan efectivas las renuncias de los diputados salientes, las Juntas Electorales Provinciales expedirán las credenciales de los nuevos, entre los que se encuentra, por el PP, la ciudarrealleña María José Ciudad, acompañada por Vicente Giménez, María José Ciudad, Carolina Agudo,



Rosa Romero y José María Barreda dejan las Cortes regionales para ir al Congreso

LANZA

Adela de la Torre y María del Olmo, mientras que al Grupo Socialista se sumará José Luis González.

Los seis nuevos parlamentarios están citados el miércoles 14 en

las Cortes, un día antes de su toma de posesión formal en el pleno del jueves 15.

Con estos seis cambios, doce de los 49 diputados elegidos por los

ciudadanos en los comicios autonómicos del 22 de mayo habrán abandonado las Cortes de Castilla-La Mancha para asumir nuevas responsabilidades. □

Collado mantiene su primera reunión con Marcial Marín

LANZA
CIUDAD REAL

El consejero de Educación, Marcial Marín, mantuvo ayer su primera reunión con el ya rector electo de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Miguel Ángel Collado, después de que fuera proclamado oficialmente.

En la reunión, según el consejero, se discutió sobre el nuevo modelo financiero de la institución educativa con el objetivo de sentar las bases para los próximos años.

Este primer encuentro formal se produjo después de que ayer la proclamación definitiva de Miguel Ángel Collado como rector de la Universidad de

Castilla-La Mancha cerrara definitivamente el ciclo electoral en la institución, que ha incluido la celebración de dos vueltas al no alcanzar ninguno de los seis candidatos iniciales la mayoría de los votos el pasado 17 de noviembre.

La segunda jornada de votaciones tuvo lugar el 29 de noviembre con los dos candidatos más respaldados: el catedrático de Arquitectura y Tecnología de Computadores Francisco José Quiles Flor y el ya mencionado Miguel Ángel Collado Yurrita.

Finalmente, fue éste quien se impuso por un porcentaje del voto ponderado del 50,40% frente al 49,59% que logró Quiles.

Nombramiento

Como ya avanzó Lanza, tras esta proclamación definitiva, Miguel Ángel Collado habrá de ser nombrado por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, tal y como establece la Ley Orgánica de Universidades.

Este nombramiento se materializará en un decreto que tendrá que publicarse en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha.

Una vez cumplidos estos requisitos, el nuevo rector podrá tomar posesión de su cargo en una fecha que aún no está concretada, aunque según fuentes de la UCLM se tratará de que sea antes de que concluya este mes para retornar a la normalidad lo antes posible. □

LA MEJOR NOTICIA DEL DÍA Cruz Roja supera ya los 200.000 voluntarios en España

LANZA/CIUDAD REAL

Los recursos humanos de Cruz Roja han pasado de los 187.327 voluntarios registrados en 2009 a los 200.805 de 2010, y actualmente, ya cuenta con 210.000 voluntarios. Este aumento se traduce necesariamente en mayor capacidad de acción, esto es, en mayor número de horas dedicadas a prestar ayuda a aquellas personas que más lo necesitan y en mayor número de personas atendidas.

An advertisement for 'Mas Pilates' featuring a large '30' logo and the text 'CENTRO DE EDUCACIÓN Y SALUD'. It lists services such as 'Pilates especializado', 'Pilates individualizado en máquina', 'Gimnasia', 'Reflexología Podal', 'Masajes de Spa y Relaxación', and 'Tratamiento de Alon Vera'. It also includes contact information: '653 037 034' and 'www.maspilates.com'. A badge in the bottom right corner says '1.ª clase de Pilates GRATIS!'.